



Appel à mobilisation le 10 octobre à partir de 8h45

Suite à l'AG du 19 septembre, il a été décidé d'une journée d'actions et de débrayage le mardi 10 octobre, jour du CSE.

Les salariés subissent de plein fouet l'inflation, nos salaires n'ont pas augmenté depuis juillet 2022, et cette dernière augmentation faisait suite à de nombreuses années sans rien. Pour rappel, de nombreux salariés touchent une indemnité « complément SMIC » car les indices de nos conventions collectives sont inférieurs au SMIC. La direction du BS ne cesse de se cacher derrière les syndicats employeurs et le gouvernement pour expliquer qu'elle ne peut rien faire pour la valeur du point. Néanmoins, cela fait 2 ans, qu'elle fait de grosses économies sur le dos des salariés, du fait de postes vacants, et les salariés veulent que ces économies leur reviennent, d'autant plus que ces vacances de postes accentuent la dégradation des conditions de travail. En 2022, suite à des actions importantes et après l'appel à un médiateur, une partie de ces économies a été redistribuée aux salariés dans le cadre de la prime PPV à hauteur de 850€, et les oubliés du Ségur qui ne perçoivent toujours pas la prime Ségur / Laforcade (183€ net / mois) ont perçu celle-ci durant 9 mois. Cette année, la direction, avec quasiment 2 millions d'euros d'économies (somme plus importante que l'année précédente), a « généreusement » octroyé une prime PPV de 300€, et compte utiliser l'argent pour de l'isolation, de la climatisation...

C'est insupportable pour les salariés qui comme nous l'avons dit subissent en plus cette année l'inflation. Le BS peut là faire un geste pour les salariés et il refuse de le faire. Le dialogue social est inexistant au BS, il n'est que de façade. Toutes les réunions sont pliées à l'avance, la direction n'entend rien des demandes et réflexions des organisations syndicales et des élus du personnel. La décision de remettre en cause la mutuelle d'entreprise est significative de cette situation.

Le 10 octobre tous ensemble exigeons de la direction :

- ***une prime PPV digne et non misérable,***
- ***le versement du Ségur / Laforcade à tous,***
- ***des solutions pour rendre le Bon Sauveur attractif,***
- ***une anticipation réelle sur la prise en charge de la psychiatrie adulte et enfant dans le Tarn, cela passe par des moyens : des lits et du personnel,***
- ***de véritables NAO avec les organisations syndicales, ce qui nécessite de ne pas arriver avec des réponses toutes faites,***
- ***qu'elle fasse pression sur la FEHAP et NEXEM pour une augmentation de la valeur du point, pour supprimer tous les indices en dessous du SMIC.***

Rendez-vous à 8h45 devant l'Accueil Ste Marie.

Après un temps au CSE, nous irons sur le boulevard du Lude manifester.

Nous devons être nombreux pour faire valoir nos exigences.

Si on travaille, on débraye, si on est de repos, on vient aussi.